



Nuisances sonores d'un CTM

Par **Guig**, le **14/07/2012** à **13:41**

Bonjour

j'habite pile en face du Centre Technique Municipal de ma commune, implanté en plein centre ville, et dois en subir les nombreuses nuisances sonores (notamment mais pas que, il y a aussi les poussières, odeurs de gazoil des véhicules, etc...).

J'ai écrit et téléphoné plusieurs fois pour leur demander de faire attention la journée, notamment aux coups de klaxon pour se faire ouvrir le portail, les bips de recul de leurs véhicules pendant des fois de longues minutes dans un hangar qui fait caisse de résonance, le portail qu grince, les passages de Karcher pendant une heure et demi, etc. Non seulement ils s'en moquent et continuent les bruits au delà de l'usage normal d'un tel lieu (de plus implanté en dépit du bon sens, avec passage de véhicules lourds dans des rues étroites, à proximité immédiate des écoles), mais ils utilisent aussi les véhicules le week end pour leur usage personnel et génèrent bruits et autres nuisances.

Celà constitue juste un avantage en nature, à priori déclaré en bonne et due forme, et ce n'est pas le problème. C'est juste que nous (les riverains immédiats) devons subir cette situation sans broncher !!! Exemple samedi dernier au matin, vidage de plusieurs bennes à gravois en benne métallique, je vous laisse imaginer le bruit, et les poussières qui vont avec...des fois c'est le dimanche matin qu'ils balancent des barrières métalliques type "police" en vrac pendant de longues minutes, notamment au lendemain des fêtes organisées par la Ville...et des exemples comme ça j'en ai des tonnes

Je considère que le bruit "normal" de ce type d'équipements est largement dépassé, et qu'il s'agit d'une administration qui fait comme si les nuisances occasionnées étaient normales et se fout royalement de la gêne occasionnée...

Ma question est simple: quelles sont mes possibilités légales ?

Merci pour vos réponses...

Edit: le CTM s'est installé après que je sois rentré dans le logement et j'ai bien évidemment (et presque cyniquement me doutant d'avance du résultat) demandé à la police municipale de faire son boulot, mais forcément, la mairie ne va pas se tirer elle même une balle dans le pied...